

## Des professionnels de l'automobile Alsaciens ont créé la FNAA ALSACE

- La FNAA Alsace vient d'être créée à l'initiative de 7 professionnels alsaciens qui en constituent les membres fondateurs!
- FNAA Alsace compte déjà 30 adhérents et s'appuie sur les produits et services déployés par la FNAA nationale.

C'est une première pour la FNAA : elle vient de poser le pied en Alsace ! Du fait de l'histoire particulière de l'Alsace Moselle, cette région a longtemps disposé d'une législation qui fondait la représentation professionnelle sur l'adhésion obligatoire à des corporations et associations locales. Mais la législation a évolué depuis fin 2012, permettant à des organisations professionnelles nationales d'y représenter directement des entreprises. A l'initiative d'artisans alsaciens, la FNAA Alsace vient donc d'être créée.

A la tête de cette nouvelle organisation : Christine GILLMANN, fille de garagiste et gérante du Garage JOST (agence PEUGEOT à Rosheim). Aux côtés de cette toute nouvelle présidente, les autres fondateurs de FNAA Alsace complètent le bureau de l'organisation :

• Vice-président : Maurice LAAS

• Trésorier : Pierre TRITZ

• Secrétaire élu : Cyrille KELLER

Secrétaire : Louisa DUREUX

Si cette équipe dynamique a décidé de créer FNAA Alsace, c'est parce qu'elle trouve dans la FNAA «une équipe dédiée à une communauté d'entreprises artisanales de tailles et de cultures identiques, qui ont les mêmes préoccupations et qui ont besoin des mêmes services», souligne Christine Gillmann. Elle a d'ailleurs mis au point un « kit de bienvenue » qui présente la multitude de produits et services que la FNAA met au service des professionnels.

«Nous sommes ravis et fiers d'accompagner la création de FNAA Alsace et de faire ainsi bénéficier les professionnels alsaciens de l'ensemble des prestations déployées par la FNAA nationale », se félicite Gérard Polo, Président de la FNAA.

A peine lancée (les statuts ont été déposés il y a seulement 15 jours), FNAA Alsace compte déjà 30 entreprises adhérentes. En renforçant son maillage territorial, la FNAA poursuit sa mission d'accompagnement au quotidien des entreprises artisanales de proximité dans une relation gagnant gagnant qui fait la force de son réseau!

Les membres fondateurs de FNAA Alsace seront présents à Reims lors des <u>Rencontres de</u> <u>l'Artisanat de l'Automobile</u> des 3 et 4 juin prochains.

